

## PRIMERA CATALANA

## El Sant Celoni llega al parón navideño en buena forma

JORDI PURTÍ

Hasta el próximo 9 de enero el C.E. Sant Celoni no disputará su próximo encuentro debido al parón navideño. Será el último partido de la primera vuelta frente al Marianao Poblet UD, penúltimo equipo de la clasificación. Después de un mes de noviembre con muchos altibajos los de **Lluís Bach** han vuelto a coger el pulso de la categoría y con dos victorias consecutivas y un empate se encuentran en una posición cómoda de la tabla clasificatoria y ya ven el descenso a seis puntos. Los celoneses esperan comenzar el próximo año tal como han terminado éste, ya que después tendrán partidos complicados como el Premià, Europa, Badalona, Horta y Masnou.

El pasado domingo jugó en el campo barcelonés de la Montañesa un partido muy igualado y arrancó un meritorio empate después de re-



Josep Garcia

El Sant Celoni comienza a desplegar buen juego.

montar un primer gol inicial de **Raúl Pérez** a los 10 minutos. **Carlos López** consiguió el empate a uno en el

minuto 50 de partido y se dedicó a conservar el resultado que ya le convenía ante uno de los rivales directos.

## PREFERENTE

## El Mollet cae a la quinta plaza

Tal como están las cosas en la zona alta de Preferente, cualquier resultado que no sea una victoria supone un paso atrás. El Mollet lo comprobó en la pasada jornada, última antes del parón navideño. Los de **Antonio Vargas** sólo pudieron arañar un empate en casa (1-1) contra un Sant Cugat sobrio pero muy conservador, que aprovechó el modesto juego local para puntuar. Con este resultado, el Mollet cae a la quinta plaza, a tres puntos del líder, el Blanes.

Con un partido tan insípido, el protagonismo lo acaparó **Rafa Bueno**, referente de la delantera molletense y artífice del ascenso, que ha sido despedido por el club. Las graves desavenencias entre jugador y entrenador parecen el motivo de la decisión. Bueno jugará el resto de la temporada en el Bellavista Milán.

## FÚTBOL SALA

## La Vall del Tenes acaba el año con muchas dudas

El objetivo de llegar a la Navidad en racha, con una dinámica positiva que hiciera olvidar el nefasto inicio de temporada, no ha sido posible. El FS Vall del Tenes terminó el año regalando tres puntos al Rubí que sólo tuvo que poner sobre el parquet sus escasos argumentos para llevarse por 4-3 un partido que los vallesanos tenían bien encarrilado. El 1-2 del descanso se transformó en un 1-3 apenas iniciado el segundo periodo. Todo parecía decantado, pero entonces la Vall bajó los brazos y permitió a un Rubí crecido darle la vuelta al marcador.

Con esta derrota los vallesanos regresan a la crisis que habían abandonado con su racha de seis victorias. Nadie esperaba que este equipo, ideal para ascender, lo pasara tan mal este año. Desde el club apuntan a la poca cohesión y la falta de actitud como principales males. Descartado el ascenso, el objetivo de la Vall es terminar la temporada entre los cinco primeros.

## La Garriga se consolida en Nacional

Llegó a Nacional A de golpe, casi sin tiempo para conjuntar un equipo y encontrar un lugar para entrenar. Los primeros resultados, evidentemente, fueron decepcionantes, pero desde el club siempre se ha mantenido que con el tiempo este equipo iba a ir hacia arriba, y en el mes de diciembre se ha demostrado que tenían razón. El FS La Garriga, tras su cómoda victoria de la pasada semana en Sant Feliu de Llobregat por 3 a 5, pasará la Navidad en la sexta posición, un lugar que quieren superar tras la vuelta de las vacaciones.

A nivel deportivo, el conjunto garriguense despliega un juego cada vez más conjuntado y brillante. Como entidad, el FS La Garriga tiene cada vez más



Josep Garcia

El juego y resultados del equipo permite soñar.

apoyo económico, y en breve podría caer una grata sorpresa en ese sentido. Finalmente, el número de aficionados que acuden a ver los partidos aumenta cada jornada. En definitiva, un panorama perfecto para afrontar con optimismo el próximo año.